



Así llegó el féretro de Ifigenia Martínez a San Lázaro: homenaje y despedida

Este lunes, el féretro de **Ifigenia Martínez**, una de las figuras más emblemáticas en la política y el feminismo en México, llegó a la **Cámara de Diputados** para recibir un **último homenaje**. La tristeza y el respeto dominaron el ambiente, mientras sus restos eran recibidos entre aplausos y lágrimas de los asistentes. Aunque hasta el momento no se han revelado detalles sobre la causa de su fallecimiento, lo que sí es indiscutible es el impacto que dejó en la historia política y social de México.

Ifigenia Martínez, quien fue **presidenta de la Cámara de Diputados** y una luchadora incansable por los derechos de las mujeres, tuvo un papel crucial en la política del país, siendo pionera en la apertura de espacios para la participación femenina en la vida pública.

El acto fue presidido por el vicepresidente de la Cámara, **Sergio Carlos Gutiérrez Luna**, quien se encargó de dirigir la ceremonia y ceder la palabra a los diputados que se encargaron de recordar a la extinta líder. Cada uno de ellos tuvo hasta tres minutos para compartir sus palabras, en un ambiente lleno de respeto y emoción.